

LE PETIT JOURNAL

N°5 DE 2025 - 2026

L'USCN



HOMMAGE, À CHRISTIAN



1983 - 1984 : Equipe 1 - Montée en 1ère division

Il y avait beaucoup de monde ce mercredi 4 février, dans et en dehors de l'église Saint-Vincent de Nay, pour dire un dernier au revoir à Christian.

Figure emblématique du club, dans sa très longue carrière de rugbyman, comme joueur et entraîneur, il a compté pour beaucoup de générations de joueurs et de joueuses.

Christian fut d'abord le joueur, de Coarraze-Nay et de la Section Paloise, c'était toujours un gros engagement sur le terrain, un joueur qui a porté nos couleurs avec fierté, loyauté et courage.

Il ne trichait pas, il ne calculait pas, il donnait tout, pour l'équipe, pour son club, pour ses copains.

A la fin de sa carrière de joueur, il s'est tourné naturellement vers celle d'entraîneur. Pendant de très nombreuses années, il a coaché un peu toutes les catégories, en passant par Pau, Morlaas et bien sûr l'USCN son club de cœur.

Beaucoup de générations se souviennent de toi, tu as transmis bien plus que des tactiques ou des consignes, tu as transmis des valeurs, le respect, le travail, la solidarité.

Tu as su rendre bien au-delà de ce qu'on t'avait donné.

Mais Christian, ce n'était pas seulement un joueur ou un entraîneur, c'était un homme qui était apprécié de tous, avec toujours son petit sourire en coin si malicieux qui le caractérisait bien !

Tu vas nous manquer !

Aujourd'hui, nous voulons simplement te dire merci.

Adishatz Christian



SENIORS

Fédérale 2

C
L
A
S
S
E

1- AS Pont-Long	58 pts
2- US Coarraze-Nay	47 pts
3- Hasparren AC	45 pts
4- US Mouguerre	45 pts
5- US Morlaas	40 pts
6- Emak Hor Rugby Arcangues	39 pts
7- Oursbelille Bordères	38 pts
8- USEP	32 pts
9- Entente Aramits Asasp	32 pts
10-Stade Navarrais	27 pts
11- Inthalatz Larrassore	27 pts
12- Boucau Tarnos	24 pts

M
E
N
T
S

au dim 8 fév.

1- US Mouguerre	62 pts
4- Oursbelille Bordères	52 pts
2- US Coarraze-Nay	51 pts
3- AS Pont-Long	48 pts
5- Usep	44 pts
6- Boucau Tarnos	35 pts
7- Stade Navarrais	27 pts
8- Emak Hor Rugby Arcangues	24 pts
9- Entente Aramits Asasp	21 pts
11- Hasparren AC	17 pts
12- Inthalatz Larrassore	16 pts
10- US Morlaas	10 pts

1 match de retard pour nos 2 équipes

Prochain bloc :

Déplacement à Oursbelille le samedi 7 février

Réception de l'Inthalatz Larressore le 15 février

UN JOUR, DES COACHS...



Julien André, 43 ans

- Pacsé avec Mathilde
- 2 enfants, Charlie 6 ans et Gabriel 3 ans
- Conseiller en patrimoine
- Ancien joueur : charnière/centre

Julien a été formé au club de Lannemezan, il part jouer à Montréjeau puis passe par la Section Paloise en espoirs. A 27 ans, il arrive à l'USCN (2008). Il arrête sa carrière à 31 ans après plusieurs blessures. Très tôt, il devient éducateur à l'EdR de Lannemezan et Nay.

A 33 ans, il entraîneur notre équipe B.



Vincent Campo, 40 ans

- Marié, 2 enfants, Anna 10 ans et Charles 5 ans
- Chargé de clientèle
- Ancien joueur : talonneur

Vincent a évolué dans les clubs d'Auch, Grenoble et la Section Paloise.

Il arrête sa carrière à 31 ans.

Sa vie d'entraîneur débute à l'USCN puis rejoint à nouveau la Section Paloise pour s'occuper de la catégorie Crabos (-18ans)

Vous avez déjà entraîné cette équipe fanion ensemble par le passé en 2019 - 2020, qu'est-ce qui vous a motivé à revenir ?

J : Mon affection pour ce club qui m'a accueilli et est devenu mon club de cœur. Et puis le goût d'inachevé de 2020 (covid). Un bon challenge que m'ont proposé les présidents.

V : La motivation de retrouver un "vestiaire", le challenge à relever sur la fin de saison et de repartir dans une aventure avec Julien.

Est-ce que vous découvrez le club sous un autre angle ?

J : Non, c'est toujours un club dévoué avec le même engagement.

V : Oui, la présidence a changé, l'effectif aussi mais l'état d'esprit reste le même.

Qu'avez-vous modifié dans votre façon de coacher ?

J : Je suis plus exigeant, pointu, plus précis sur le plan de jeu. J'ai évolué également sur le leadership, les vidéos et les statistiques.

V : J'ai évolué sur pas mal de points. Je suis encore plus exigeant sur les détails et j'essaye de responsabiliser encore plus les joueurs sur certains domaines

Qu'est-ce que les joueurs d'aujourd'hui vous ont appris ou vous surprennent ?

J : La dimension physique. Cette génération est plus athlétique et préparée physiquement.

V : Ils m'ont appris que ne suis pas de la même génération 😂 et que parfois, on a du mal à se comprendre 😂

Entre le groupe de 2019 et celui de maintenant, quelle est la plus grande différence ?

J : Une grande marge de progression.

V : La profondeur du groupe.

Y-a-t-il encore des réflexes d'anciens joueurs qui ressortent sur le bord du terrain ?

J : Mon caractère et ma passion. J'essaie de construire des entraînements différents pour surprendre les gars, pour ne pas tomber dans la routine.

V : Pas vraiment, ma carrière est déjà loin derrière moi. La seule chose que je conserve, c'est mon esprit de compétition et mon envie de gagner.

Est-ce plus difficile ou plus naturel d'exiger quand on a été soi-même joueur ?

J : C'est naturel, je sais où je veux aller sur la stratégie et le plan de jeu.

V : Il est naturel d'exiger car j'ai un profond respect pour ce sport. C'est surtout sur ce point-là que je suis intransigeant.

Vous êtes deux dans cette histoire commune, comment cette relation se traduit-elle dans les moments de doute ou de tension ?

J : Comme un couple 😊. On a trouvé un bon équilibre. Si l'un est tendu, l'autre contrebalance.

V : On se côtoie depuis maintenant 10 ans, chaque week-end et chaque semaine. On se complète et je pense que c'est notre plus grand point fort.

Comment décririez-vous l'ambiance dans les vestiaires aujourd'hui en 3 mots ?

J : Saine, un seul groupe, attachant

V : Bonne humeur, sérieuse et dynamique

Quand vous rentrez chez vous après une défaite, qu'est-ce qui vous aide à décrocher ?

J : Mathilde et mes enfants. La nuit reste compliquée à repenser au match.

V : Je relativise car cela reste un jeu et puis mon quotidien de papa me rappelle vite mes priorités 😊

Qu'est-ce qui vous rend le plus fier aujourd'hui, indépendamment du classement ?

J : L'homogénéité du groupe seniors, même si difficile de récompenser tout le monde.

Préparer un groupe pour les phases finales.

V : C'est l'adhésion des joueurs pour notre plan de jeu, ils respectent les consignes et prennent du plaisir sur le terrain.

A l'approche des phases finales, qu'est-ce qui fera la différence : le jeu, le mental ou l'histoire de ce groupe ?

J : Le mental et l'histoire du groupe notamment avec les défaites d'un point et l'expérience de la saison dernière.

V : Ces trois points seront déterminants et notre fraîcheur physique car les saisons sont longues.

Une fois les lumières éteintes, le terrain vide et la saison terminée, quelle image reste gravée ?

J : Le lien entre les hommes devenus partenaires, copains, amis malgré la défaite.

V : L'odeur du vestiaire, les regards avec les joueurs. Les heures passées au téléphone avec Julien à échanger, caler les séances et nos rigolades aussi !

Merci messieurs !

LA VIE DU CLUB...

Remise cadeaux Noël aux équipes jeunes entente USCN CAP,
le 10/01 suivie d'une auberge espagnole



**L'équipe
organisatrice est
au travail !!**

Pour les garçons sont inscrits :
Cognac, Sud 29, Oloron, Orthez

Pour les filles sont inscrites :
Pont Long, Orthez

**Pas seulement un tournoi... c'est
un voyage de fin d'année entre
copains ou copines !!**



FOCUS PARTENAIRES

www.despagnetbtp.com



DESPAGNET BTP
Ensemble pour construire vos projets

PROFESSIONNELS
COLLECTIVITES
PARTICULIERS

ARROS NAY

BOURDETTE

LESCAR

MEILLON

DESPAGNET BTP



Travaux Publics

AEP Assainissement

Maçonnerie, Charpente & Couverture

Gros Oeuvre, Génie Civil

Conseil, Coordination & Sécurité

Ingénierie des réseaux

Déchetterie professionnelle,

Recyclage & Vente

Economie circulaire,

Recyclage & Matériaux inertes



OSSUN

ARTIX

PAU

LABASTIDE CEZERACQ

**PLAQUISTE - JOINTEUR
LAINE SOUFFLÉE - ISOLATION**

GUILLOU
Sébastien

06 21 87 72 00